MESA DE ANÁLISIS / ANABEL HERNÁNDEZ (PERIODISTA) / ALFREDO FIGUEROA (EXCONSEJERO DEL INE) / GABRIEL REYES ORONA (EXPROCURADOR FISCAL)

Los ponentes hablan sobre la revocación de mandato y la reforma eléctrica.

"Hoy en la mañana escuchábamos por una parte en la voz del coordinador parlamentario del Partido Acción Nacional y también de Juan Ramiro Robledo de Morena, parecería ver dos y yo diría hasta tres voces en relación a lo que está ocurriendo con el tema de la reforma eléctrica y un conjunto de ingredientes puestos a la mesa y en la discusión. ¿Por qué digo que hasta tres voces? Bueno, por un lado, me Parece que el PRI dio color en los días previos para el debate para abiertamente señalar desde su presidencia que no habría de acompañar la propuesta del Presidente de la República respecto a la reforma constitucional en materia energética", comentó Alfredo Figueroa.

"Para mí hay dos ángulos aquí importantes que es el tema de regresar al monopolio de la generación de energía eléctrica en el país en las condiciones donde está actualmente la CFE y las condiciones muy suigéneris en las que actúa este Gobierno, a mí me parece peligroso, yo no sé si el gobierno, si particularmente este gobierno esté preparado para dar un cambio así tan radical, por un lado y por otro lado está el tema de todos los anuncios que están haciendo diferentes autoridades del gobierno de Estados Unidos respecto a esta ley, está prendiendo los focos de alarma", señaló Anabel Hernández.

"Lo que sucedió en aquél entonces cuando López Mateos hace esta propuesta derivada de una pugna que tienen por un tema de tarifas eléctricas porque las dos grandes empresas eléctricas que había en aquél entonces era la impulsora de compañías de energía eléctrica y la luz y fuerza motriz que eran las grandes empresas de este país en materia de energía había mantenido unas tarifas congeladas durante muchísimo tiempo, un control de precios que ya estaba haciendo incosteable el proceso de generación, vinieron organismos internacionales a exigirle al presidente que fuera equitativo y que no mantuviera un control de precios que hacía ruinosa la generación de electricidad, la posición de López Mateos es radicalmente opuesta a la del Presidente de López Obrador, aunque él cree que se parece o que está emulando lo hecho por López Mateos", afirmó Gabriel Reyes.